



消防署の見学に行ってきました

10月18日(水), よいお天気の中, 甲府西消防署の見学に行ってきました。消防署につくと, 一番に赤い消防車が目に入ります。見せていただいたのは, ポンプ車・はしご車・屈折式はしご車・救助工作車・救急車です。ポンプ車や救助工作車の中には, 子どもたちの予想以上にいろいろな消火・救助道具が入っていて, いくつかを実際に持たせていただきました。中には, 重くてとても一人では持てない道具もあり, 道具を持つだけでも訓練が必要だと肌で感じることができました。見学前に, 出動要請が入り, 救急車がいなかったのですが, 見学終了間近に戻ってきてくれ中の道具を見せていただくことができました。

子どもたちは, どの車の前でも, 真剣な表情で熱心に話を聞いていました。消火にかかわる車や道具を実際に見たり触れたりすることで, 消防の仕事についてたくさん勉強することができました。最後にお土産の消しゴムをもらい, 楽しく実り多い, 校外学習になりました。教室に帰ってから振り返りをした時に, 子どもだけで火を使うのはいけないと意見が出ていました。



10月27日には, たくさんの保護者の皆様に子どもたちの授業を見ていただきありがとうございました。お家の人の姿を見て, 子どもたちの表情が和らぎとても嬉しそうでした。子どもたちは毎日の授業をよく頑張っています。御家庭の宿題チェックへの御協力, 自主学習の取り組みも, 毎日の学習への意欲につながっています。今後もよろしくお願いたします。自主学習の内容に迷っているようでしたら, ローマ字とかけ算の筆算をお勧めしたいと思いますので, 一声かけていただければありがたいです。

お知らせ

- 11月1日(水)には, 甲斐警察署へ校外学習に行きます。消防署と同様, 午前中みの活動です。警察署の見学は雨が降っても行きます。給食・昼休み・掃除と5校時の授業をした後, 2時50分に集団下校です。(バスは2時55分です。間に合うように教室から送り出します。) 15日(水)のオギノの見学も午前中みの見学になります。
- 11月9日(木)には, 音楽発表会があります。3年生だけの「パフ」のリコーダー演奏と「スマイル Again」の合唱は4年生と一緒に披露します。保護者の制限はなく参観することができます。3年生の発表時間は, 10時40分~10時54分の予定です。時間設定はしてありますが, 予定がずれることもあります。少し早めに, 余裕をもってお越し下さい。上履きを御持参ください。
- 12月4日~7日に個別懇談が予定されています。御都合が悪い日がありましたら, 早めに担任までお知らせ下さい。



11月の学習予定



11月の行事予定



国語・・すがたをかえる大豆 食べ物のひみつを教えます
ことわざ・こ事せい語
漢字の意味
短歌を楽しもう

書写・・小筆の使い方
部分の組み立て方・行の中心
横書きの書き方

社会・・事けん・事こからまちを守る

算数・・小数
重さのたんいとはかり方

理科・・太陽の光を調べよう
音を出して調べよう

音楽・・曲のかんじを生かそう

図工・・空気ようきのへんしん

体育・・マット運動
とび箱運動

道徳・・よわむし太郎 悪いのはわたしじゃない
ドッジボール大会 楽しめばすきになる

総合・・食べ物はかせになろう

日	月	火	水	木	金	土
			1 警察署見学 集団下校 14:50	2	3 文化の日	4
5	6 冬季日課開始 集団下校 14:50	7 就学児検診 短縮4校時 集団下校 12:50	8 短縮5校時 学年下校 14:10	9 音楽発表会 (10:30~ 12:05)	10	11
12	13 集団下校 14:50	14 スクールカ ウンセラー 来校	15 オギノ見学 学年下校 14:50	16 メグミルク (オンライン)	17	18
19	20 県民の日	21	22	23 勤労感謝の日	24 北小祭り	25
26	27 集団下校 14:50	28	29 集団下校 14:50	30		

甲府西消防署で 楽しく勉強してきました

屈折はしご自動車は、はしごが15mも伸びることにびっくり！



消防士さんとパチリ

2023/10/18 10:25

みんなも着たかったけど、代表の4人が着させていただきました。おもしろい！

